


[NOTICIAS](#) [SECCIONES](#) [OPINIÓN](#) [ESPECIALES](#) [GENTE BACANA](#) [IFM PLAY](#) [DEPORTES](#) [\(\(SEÑAL EN VIVO\)\)](#) [Q](#)
[Inicio](#) > [Política](#) > Cabal pidió a junta de Ecopetrol revisar continuidad de Roa tras imputación

[Política](#) [ÚLTIMAS NOTICIAS](#)

## Cabal pidió a junta de Ecopetrol revisar continuidad de Roa tras imputación

febrero 12, 2026
**Escuchar el artículo dando click al reproductor:**

*Foto: Cortesía*

La senadora María Fernanda Cabal, presentó una solicitud formal ante la Junta Directiva de Ecopetrol para que evalúe la permanencia de Ricardo Roa en la presidencia de la compañía, luego de conocerse la imputación de cargos en su contra por parte de la Fiscalía General de la Nación.

La congresista pidió que el análisis se realice de manera urgente y objetiva, señalando que la situación judicial del directivo tiene implicaciones para la empresa estatal. Roa será imputado por los presuntos delitos de violación de tope electoral, en relación con su papel como gerente de la campaña presidencial de 2022, y tráfico de influencias por presuntas irregularidades en la adquisición de un apartamento en Bogotá.



Cabal sostuvo que el proceso ha tenido efectos en el comportamiento de las acciones de Ecopetrol, tanto en la Bolsa de Valores de Colombia como en la Bolsa de Nueva York, donde se negocian los ADR de la compañía. Según la senadora, estas variaciones reflejan reacciones de inversionistas frente a la situación jurídica del presidente de la empresa.

La parlamentaria indicó que, aunque reconoce la presunción de inocencia, la defensa de Roa debería desarrollarse sin comprometer la operación de la petrolera. En su petición, señaló que la Junta Directiva tiene la responsabilidad de evaluar si la continuidad del directivo se ajusta a los principios de transparencia y responsabilidad que rigen la administración de la compañía.



### ÚLTIMAS NOTICIAS



Cepeda denunció ante autoridades presunto plan para afectar su seguridad

febrero 12, 2026


Cambio en la Secretaría de Educación de Bogotá tras la salida de Isabel Segovia

febrero 12, 2026


Petro respondió a Diosdado Cabello y defendió coordinación con Venezuela contra el ELN y el narcotráfico

febrero 12, 2026


Bogotá reabrirá licitación para la construcción de la segunda línea del Metro

febrero 12, 2026


Contraloría de Medellín activó vigilancia fiscal al Colegio Mayor de Antioquia por presuntas irregularidades en Presupuesto



Por su parte, la Fiscalía fijó para el 11 y 12 de marzo la audiencia de imputación de cargos contra Roa. La diligencia fue programada por el Centro de Servicios Judiciales de Paloguamao, tras el reparto del caso. El fiscal delegado contra la criminalidad organizada, Raúl González Flechas, explicó que la imputación por tráfico de influencias se relaciona con un supuesto favorecimiento a un contratista, además de las circunstancias que rodearon la compra del inmueble en el barrio El Chicó.

De acuerdo con lo expuesto por la Fiscalía, el ciudadano Juan Guillermo Mancera habría resultado beneficiado con contratos otorgados por empresas cercanas a la petrolera, después del negocio inmobiliario. Estas actuaciones forman parte de la investigación que adelanta el ente acusador.

Ecopetrol no ha emitido un pronunciamiento adicional sobre la solicitud presentada por la senadora ni sobre la situación judicial de su presidente. La audiencia programada en marzo marcará el inicio formal del proceso de imputación, en el que la Fiscalía expondrá los elementos que sustentan los cargos.

**ANNA SIELOVA**  
ECOPETROL A.

Asunto: Solicitud de evaluación urgente sobre la permanencia del presidente  
Ricardo Roa.

Respetados miembros de la Junta Directiva:

Me dirijo a ustedes para solicitar que se avale, de manera urgente, objetiva y con el criterio de buen gobierno corporativo, la permanencia del señor Ricardo Roa como presidente de Ecopetrol S.A.

El polo no conocida que la Facultad General de la Nación ha criticado al señor Ricardo Roa, se debe a que el señor Roa ha sido criticado por hechos relacionados con su rol como gerente de la compañía de Petro en 2002 y también por haber tenido influencia en la adquisición de un predio en un exclusivo sector de Bogotá.

Debo recordar que, según el Consejo Nacional Electoral, la compra de la tierra que el señor Ricardo Roa vendió los tres años de compra más de \$300 millones de pesos.

Este situación ha generado consecuencias directas para Ecopetrol. Los accionistas de la empresa han sufrido ciertas reacciones ante la balanza de votos entre el señor Roa y el señor Petro en las elecciones de 2014, donde obtuvo el 40% de los votos. ADE, refiriendo la petición de conferencia de inversionistas nacionales e internacionales, ha recomendado que el consejo de administración no haga resolución sobre el presidente de la compañía.

Ecopetrol, como empresa estatalizada del Estado colombiano y emisión en mercados internacionales, tiene la obligación de permitir que se realice una auditoría institucional y médica que impida este proceso penal. La presunción de inocencia debe respetarse y el presidente de la República no debe hacerse fuera.

Edificio Nuevo del Congreso - Oficina 329A  
Teléfono (011) 3024000 - 3025000  
Email: [ecopetrol.oficinas@congresocolombia.gov.co](mailto:ecopetrol.oficinas@congresocolombia.gov.co)

evalúe si su continuidad en el cargo se ajusta a los principios de transparencia, responsabilidad y protección del interés general que rigen a Ecopetrol.

Agradecido de antemano la atención prestada a esta comunicación.

Corredor:

  
MARÍA FERNANDA CABAL MOINA  
Senadora de la República de Colombia

También le puede interesar **ifm**

Cambio en la Secretaría de Educación de Bogotá tras la salida de Isabel Segovia



Artículo anterior

En medio de la crisis humanitaria por las lluvias, conozca cómo puede ayudar a las familias damnificadas

## ÚLTIMAS NOTICIAS



Cepeda denunció ante autoridades presunto plan para afectar su seguridad



Cambio en la Secretaría de Educación de Bogotá tras la salida de Isabel Segovia



Petro respondió a Diosdado Cabello y defendió coordinación con Venezuela contra el ELN y el narcotráfico



### Bogotá

Bogotá reabrirá licitación para la construcción de la segunda línea del Metro

### Antioquia

Contraloría de Medellín activó vigilancia fiscal al Colegio Mayor de Antioquia por presuntas irregularidades en Presupuesto Participativo

### Gobierno

(EN VIDEO) Tensión en evento de Petro: Gobernadora del Tolima se bajó de la tarima ¿Qué pasó?



Cepeda denunció ante autoridades presunto plan para afectar su seguridad



Cambio en la Secretaría de Educación de Bogotá tras la salida de Isabel Segovia



Petro respondió a Diosdado Cabello y defendió coordinación con Venezuela contra el ELN y el narcotráfico



Contraloría de Medellín activó vigilancia fiscal al Colegio Mayor de Antioquia por presuntas irregularidades en Presupuesto Participativo

febrero 12, 2026



(EN VIDEO) Tensión en evento de Petro: Gobernadora del Tolima se bajó de la tarima ¿Qué pasó?

febrero 12, 2026



Registraduría validó el 38% de las firmas de De La Espriella y remitió hallazgos a la Fiscalía

febrero 17, 2026



Bogotá reabrió licitación para la construcción de la segunda línea del Metro



Contraloría de Medellín activó vigilancia fiscal al Colegio Mayor de Antioquia por presuntas irregularidades en Presupuesto Participativo



(EN VÍDEO) Tensión en evento de Petro: Gobernadora del Tolima se bajó de la tarima ¿Qué pasó?



Registraduría validó el 38% de las firmas de De La Espriella y remitió hallazgos a la Fiscalía



David Luna registró la menor tasa de invalidación en verificación de firmas para la Presidencia



Ataque coordinado con drones contra bases en Arauca dejó oficial herido y activó alerta militar



Benedetti atribuyó salida del General Urrego a informe de inteligencia



Capturado en Caucasia a uno de los más buscados por homicidio en Antioquia



Policía está rastreando empresas y reuniones del empresario asesinado ampliando líneas de investigación



Capturaron en Medellín a alias "Sangre", señalado cabecilla del Clan del Golfo e investigado por dos homicidios



Alcalde Federico Gutiérrez ordenó garantizar seguridad a candidatos presidenciales en Medellín



Sebastián López advirtió nuevo incidente de desacato contra Daniel Quintero si no se retracta en 24 horas



(EN VÍDEO) A ESTA HORA: Recicladores bloquean la Calle 26 y alteran la movilidad hacia el aeropuerto



Cundinamarca destinó \$661 millones al campo para jóvenes rurales y víctimas del conflicto



Petro decretó emergencia económica por crisis invernal en ocho departamentos



(OPINIÓN) Cuando la mediocridad rompe récords. Por: César Bedoya



Defensoría advirtió riesgos en la atención en salud de más de 100 mil reclusos por transición a Nueva EPS



David Luna registró la menor tasa de invalidación en verificación de firmas para la Presidencia

febrero 12, 2026



Ataque coordinado con drones contra bases en Arauca dejó oficial herido y activó alerta militar

febrero 12, 2026



Benedetti atribuyó salida del General Urrego a informe de inteligencia

febrero 12, 2026

[Cargar más >](#)



Petro respondió a Diosdado Cabello y defendió coordinación con Venezuela contra el ELN y el narcotráfico

febrero 12, 2026



Bogotá reabrió licitación para la construcción de la segunda línea del Metro

febrero 12, 2026



Contraloría de Medellín activó vigilancia fiscal al Colegio Mayor de Antioquia por presuntas irregularidades en Presupuesto Participativo

febrero 12, 2026



(EN VÍDEO) Tensión en evento de Petro: Gobernadora del Tolima se bajó de la tarima ¿Qué pasó?

febrero 12, 2026



Registraduría validó el 38% de las firmas de De La Espriella y remitió hallazgos a la Fiscalía

febrero 12, 2026



David Luna registró la menor tasa de invalidación en verificación de firmas para la Presidencia

febrero 12, 2026



Ataque coordinado con drones contra bases en Arauca dejó oficial herido y activó alerta militar

febrero 12, 2026



Benedetti atribuyó salida del General Urrego a informe de inteligencia

febrero 12, 2026

